

GRENOBLE

GRENOBLE

Parité Science a célébré ses 20 ans

Parité Science a célébré ses 20 ans mardi 8 novembre. Cet anniversaire s'est déroulé salle Alain-Némoz à la Casemate, au 2 Place Saint-Laurent à Grenoble.

L'association Parité Science (APMST) a été créée en 2002 afin d'œuvrer pour une réelle égalité femmes/hommes dans les métiers scientifiques et techniques et pour inciter les jeunes, et particulièrement les filles, à s'engager dans des carrières scientifiques.

Elle s'adresse à des publics très larges comme le monde éducatif (enseignants, élèves, étudiants), la communauté de la recherche et de l'enseignement supérieur, les responsables des institutions scientifiques, les réseaux de femmes, les entreprises

et le grand public.

Pour cet anniversaire, le programme était varié : discours d'hommes et de femmes de sciences, conférences sur le thème des femmes et de la parité, table ronde pour discuter des progrès et des reculs de la parité dans ces 20 dernières années, et interventions de responsables des institutions scientifiques grenobloises (UGA, Grenoble INP, CNRS, Innovative Giant et EPN Campus), de représentants des communautés éducative et territoriale (Rectorat, Grenoble Alpes Métropole) et de l'association Femmes et Sciences F & S. Pour clôturer l'après-midi, un buffet a été servi à la Casemate pour un moment convivial de partage et d'échanges.

Tiffanie TAVELLE



De gauche à droite : Céline Ternon, présidente de Parité Science, Giovanna Fragneto, organisatrice et ex-présidente, Fairouz Malek, organisatrice et ex-présidente, Claudine Lacroix, ex-présidente, Mireille Lavagna, ex-présidente et secrétaire actuelle de Parité Science, Jacqueline Etay, ex-présidente.